
Prot. N° 01/BI/15
Curia Generalizia

BULLETIN D'INFORMATION - N° 183

Bonne année!

Dans la joie et la gratitude à l'égard de notre Dieu pour cette nouvelle année dans laquelle nous venons d'entrer, la Communauté de Viale Africa souhaite à tous les Frères et Sœurs de l'Ordre toutes les bénédictions du Seigneur en cette année de la Vie Consacrée.

Viale Africa : le 11 décembre dernier, après un long service au secrétariat, rempli avec une grande disponibilité et un généreux dévouement, Sœur Claire Boutin a quitté Viale Africa dans la perspective d'aider fraternellement la Communauté de Chimay. Nous la remercions de tout cœur pour son service et pour son amitié tout au long de ces années, et nous lui souhaitons une année 2015 sereine et fructueuse.

Dans l'attente d'une nouvelle secrétaire, Sœur Maria Teresa Caminada, de Vitorchiano, assure le service du secrétariat à la Maison Généralice.

Alloz

Suite à la décision prise par le Chapitre Général de 2014 (cf. Actes du 2ème Chapitre Général Unique, n. 9, p. 12) la Congrégation pour les Instituts de Vie Consacrée et les Sociétés de Vie Apostolique (CIVCSVA) a nommé perdurante necessitate, la Révérende Mère Pilar Germán, Abbessse du Monastère "Santa María de la Caridad" de Tulebras, Commissaire Pontificale du Monastère de Alloz-Estella.

Les Martyres de Viaceli

Le 22 janvier 2015 le Saint Père François a reçu en audience privée son éminence le cardinal Angelo Amato, Salésien de Dom Bosco, Préfet de la Congrégation pour la cause des Saints. Au cours de l'audience, le Souverain Pontife a autorisé la Congrégation à promulguer le décret relatif au martyr du serviteur de Dieu Pio Heredia et de ses 17 compagnons et compagnes, des ordres de la Stricte Observance (Trappistes) et de Saint Bernard, tués en haine de la Foi, en 1936, durant la guerre civile espagnole.

La béatification aura lieu probablement en automne 2015.

Vina

Le 11 janvier 2015, à la fin de son premier mandat abbatial, Dom Paul Mark Schwan a été réélu Abbé de Vina (États-Unis), pour un nouveau mandat de six ans.

Azul

Le 26 janvier 2015, à la fin de son deuxième mandat abbatial, Dom Bernardo Olivera a été réélu abbé de Nuestra Señora de los Angeles (Azul – Argentine), pour un nouveau mandat à durée déterminée.

Butende

Le 28 janvier 2015, la Communauté de O. L. of Praise à Butende, au diocèse de Masaka (Uganda), a élu comme Abbessse pour un mandat de 6 ans, Sr. Augustine Kanyesigye. Mère Augustine est née en 1957 et est entrée à Butende en 1981. Elle a fait profession solennelle en 1989 et a été Cellérier, Maître des novices et Prieure dans sa Communauté.

Soleilmont

Le 28 janvier 2015, à la fin de son deuxième mandat abbatial, Mère Dominique Graulich a été réélue abbesse de N.D. de Soleilmont (Belgique) pour un mandat à durée non déterminée.

L'Étoile Notre-Dame

Mère Bibiane Igaro, Abbessse de l'Étoile Notre-Dame, Parakou, (Bénin) depuis 1999, a présenté sa démission à l'Abbé Général ; avec le consentement de son Conseil, l'Abbé Général l'a acceptée et elle est devenue effective le 17 janvier 2015.

Le 11 février 2015, la Communauté de l'Étoile Notre-Dame, au Diocèse de Parakou, a élu comme Abbessse pour un mandat de 6 ans, Sr. Geneviève Akakpo. Mère Geneviève est née en 1967. Elle est entrée à l'Étoile Notre-Dame en 1987 et a fait profession solennelle en 1995. Au moment de sa nomination, elle était Prieure de la Communauté.

Mount Melleray

Dom Erik Varden, Supérieur *ad nutum* de Mount Saint Bernard et délégué du Père Immédiat de Mount Melleray, a nommé Père Liam O'Conner, moine de Roscrea, Supérieur *ad nutum* de la Communauté de Mount Melleray (Diocèse de Waterford et Lismore, Irlande).

Père Liam est né en 1944 et était Sous Prieur de Roscrea depuis 2009; sa nomination deviendra effective à partir du 17 Février 2015.

Juigalpa

Le 22 février 2015, à la fin de son premier mandat de Prieure, Mère Stella Maris Venezia a été réélue Prieure Titulaire de Sta María de la Paz, Juigalpa (Nicaragua) pour un nouveau mandat de six ans.

Clairefontaine

Le 5 mars 2015, la *Congrégation pour les Instituts de Vie Consacrée et les Sociétés de Vie Apostolique*, a nommé Mère Rebekka Willekes, Prieure du Prieuré O.L. Vr. van Klaarland, en Belgique, Abbessse Administratrice du Monastère de Notre-Dame de Clairefontaine (diocèse de Namur, Belgique).

Mère Rebekka a été nommée "ad nutum Sanctae Sedis", c'est-à-dire qu'elle restera directement sous l'autorité de la Congrégation aussi longtemps que le Saint Siège jugera nécessaire.

Baumgarten

Dom Hugues Chapelain de Seréville, Abbé des Neiges, et Mère Anne-Emmanuelle Devêche, Abbessse de Blauvac, ont récemment effectué une Visite spéciale de la communauté de Baumgarten, qui avait été demandée par le Chapitre Général de 2014.

Le 25 mars 2015, Dom Dominique-Marie Schoch, Supérieur *ad nutum* d'Oelenberg et Père Immédiat de Baumgarten, a nommé Mère Anne-Emmanuelle Devêche Supérieure *ad nutum* de Baumgarten.

Mère Anne-Emmanuelle continue comme Abbessse de Blauvac.

Martyrs de Viaceli (2)

La Congrégation pour les Causes des Saints a décidé que la Béatification des Martyrs de Viaceli et des Martyrs de Algemesí aura lieu dans la Cathédrale de Santander, en Cantabria (Espagne) à 12,00 heures, le samedi 3 octobre 2015.

Mount St. Bernard

Le 16 avril 2015, la Communauté de Mount St Bernard Abbey, au diocèse de Nottingham, GB), a élu comme Abbé pour un mandat de 6 ans, Dom Erik Varden.

Dom Erik est né en 1974 et est entré à Mount St Bernard en 2002. Il a fait profession solennelle en 2007 et a été ordonné prêtre en 2011. Au moment de sa nomination, il était Supérieur *ad nutum* de Mount St Bernard.

Kopua

Le 8 avril, Dom Brian Keogh a remis sa démission d'Abbé de Kopua à l'Abbé Général pour raison de santé. L'Abbé Général, après avoir consulté les personnes concernées et avec le consentement de son Conseil, a accepté cette démission qui est devenue effective le 19 avril 2015.

Le 9 avril, Dom Liam O'Connor, Supérieur *ad nutum* de l'Abbaye de Mount Melleray et Père Immédiat de Kopua, a délégué son autorité de Père Immédiat à Dom Steele Hartmann, Abbé de Tarrawarra, avec effet immédiat. Dom Steele, selon la C. 39.1 assume donc la responsabilité de Kopua alors que la communauté discerne sur la tenue d'une élection.

Dom Brian est parti à l'Abbaye de Tarrawarra pour sa convalescence et des soins médicaux. Lui et la communauté sont recommandés à vos prières.

Rosary

Le 4 mai 2015, Sr Maria Goretti. a été élue Prieure du Prieuré Simple de Rosary. Elle était maîtresse des novices depuis 2007.

Huambo

Le 13 mai 2015, la Communauté du Prieuré Simple de Nasoma Y'Ombembwa, au diocèse de Huambo (Angola), a élu comme Prieure pour un mandat de 6 ans, Mère Manuela Salvadori. Au moment de sa nomination Mère Manuela était Supérieure *ad nutum* depuis 2012.

Nunraw

Le 1er juin 2015, Dom Mark Caira, est arrivé au terme de son mandat d'Abbé de Nunraw. Le même jour, le chapitre conventuel a voté pour un mandat de six ans et une élection a eu lieu, au cours de laquelle Dom Mark, qui a atteint les 75 ans, a été postulé comme Abbé de Nunraw.

L'Abbé Général a confirmé cette élection, en accord avec le Statut 40. A. bis des Constitutions (cf le vote 49, Actes du Chapitre Général 2014).

Nishinomiya

Le 8 juin 2015, à la fin de son mandat abbatial, Mère Veronique Shibata a été réélue abbesse de Nishinomiya (Osaka – Japon), pour un mandat à durée non déterminée.

Viale Africa

Le 9 juin 2015 Sr. Eleanor Campion, de Glencairn, depuis 2012 cellérière à la Maison Généralice a terminé son service et vient d'être remplacée par Frère Enzo Gadea, de Huerta..

Dans la gratitude pour le travail que Sr. Eleanor a fait jusqu'ici nous l'assurons de nos prières et présentons à Fr. Enzo nos meilleurs vœux pour le service qu'il va rendre à l'Ordre.

New Clairvaux - Vina

Pour la commémoration du IX^e centenaire de la fondation de l'Abbaye de Clairvaux en 1115, les moines du monastère de Vina ont invité des moines et des moniales O.C.S.O. et OCist ainsi que des laïcs experts de l'histoire de Cîteaux et un moine Bénédictin qui a étudié l'œuvre de Thomas Merton au symposium qui a eu lieu du 15 au 20 juin 2015 à New Clairvaux. Pour la conclusion de ce symposium des Vêpres solennelles ont été célébrées et ont été suivies d'un repas auquel a participé l'Evêque du diocèse de Sacramento.

Roscrea

Le 16 juin 2015, à la fin de son premier mandat abbatial, Dom Richard Purcell a été réélu Abbé de Roscrea (Irlande), pour un nouveau mandat de six ans. L'élection a été confirmée par l'Abbé Général et Dom Richard a été installé le même jour.

Phare

Le 26 juin 2015, la Communauté de N-D de Phare, au diocèse de Sapporo (Japon), a élu comme Abbé pour un mandat de 6 ans, Dom Aloysius Yokouchi Hiroshi.

Dom Aloysius est né en 1968 et est entré à Phare en 2002. Il a fait profession solennelle en 2007 et a été ordonné prêtre en 2014.

* * * * *

Munkeby Mariakloster
Munkebyvegen 310
N-7608 LEVANGER
NORWAY